
 

 

Indicação Nº 1421/2021 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, junto a Secretaria de Serviços Urbanos, 

implantação de uma lombada e melhorias na iluminação das vias na Estrada de Santa Fé, 

implantação de calçadas em ambos os sentidos da Estrada do Mandi. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender ao pedido verbal da Indústria e 

Comércio de Plásticos Ibirá LTDA, devido aos vários incidentes com veículos em alta 

velocidade e pela falta de melhorias na iluminação acarreta diversos roubos e furtos na região, 

assim como a implantação de calçadas em ambos os sentidos da via se faz necessário pelo 

enorme tráfego de pedestre que circulam nesta região independente de horário. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 22 de Abril de 2021. 

 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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